

## **Grand Slam Siegerin Eva Bennemann spielt für den TEC Waldau Stuttgart und macht sich selbst ein Geburtstagsgeschenk**

**Der TEC Waldau Stuttgart hat als Verstärkung für die kommende Saison in der Damen-Bundesliga das deutsche Talent Eva Bennemann verpflichtet.**

**Eva feierte am 5. Oktober ihren 18. Geburtstag und machte sich selbst das schönste Geburtstagsgeschenk. Sie gewann an ihrem Ehrentag in Varna (Bulgarien) ein ITF-Turnier. Die an Position 8 gesetzte Bennemann besiegte im Finale die Serbin Anastasija Cvetkovic mit 7:5 6:2 und gab während des gesamten Turniers bei ihren fünf Siegen zum Turniersieg nur 16 Spiele ab. Mit diesem Turniersieg verbessert sich Eva Bennemann auf der Damen-Weltrangliste um rund 100 Plätze auf die aktuelle Position 727 mit steigender Tendenz. Tags zuvor sicherte sich Eva Bennemann bei diesem erfolgreichen Turnier gemeinsam mit Laura Böhner auch den Titel im Doppel.**

**Im Jugendbereich ist Eva Bennemann aktuelle Europameisterin im Doppel und hat in diesem Jahr ebenfalls im Doppel die French Open in Paris gewonnen. Nach erfolgreich bestandenem Abitur möchte sich Eva Bennemann nun voll auf ihr Weiterkommen im Tennis konzentrieren und wird dabei vollumfänglich vom Westfälischen Tennisverband unterstützt, der den Wechsel von Eva in die Bundesliga ermöglicht hat.**

**„Wir freuen uns sehr darüber, dass sich Eva Bennemann für uns entschieden hat und somit den nächsten Schritt in ihrer noch jungen Laufbahn beim TEC Waldau in der Bundesliga macht. Wir halten viel von Eva und setzen somit auch in der Zukunft auf junge deutsche Spielerinnen, die in der Bundesliga Erfahrungen sammeln sollen. Eva Bennemann wird gemeinsam mit unserer Spielerin Vicky Pohle ein fester Bestandteil der Bundesligamannschaft des TEC Waldau im kommenden Jahr sein.“, so Waldau-Geschäftsführer Thomas Bürkle zur Verpflichtung von Eva Bennemann.**

**Eva hat bereits in diesem Jahr wichtige Erfahrungen auf der Damentour gesammelt und freut sich auf die neue sportliche Herausforderung beim TEC Waldau.**

**Ein Dank geht in diesem Zusammenhang nochmals an den Westfälischen Tennis-Verband, ohne dessen Zustimmung der Wechsel von Eva Bennemann in die Bundesliga nicht möglich gewesen wäre.**

**Pressestelle  
TEC Waldau Stuttgart e.V.**

**Bennemann Turniersieg Varna  
Überglücklich. Waldau-Neuzugang Eva Bennemann gewann an ihrem 18. Geburtstag das ITF-Turnier in Varna (Bulgarien). Tags zuvor holte sie sich dort gemeinsam mit Laura Böhner auch den Titel im Doppel**

**Action Fotos Eva Bennemann  
(Fotos Ralf Reinecke)**

**Waldau-Geschäftsführer Thomas Bürkle mit Eva Bennemann beim Turnier in  
Horb im Sommer 2025.**